
District 25 

In need of:  

À la recherche de/d’une : 

Trésorier/Treasurer 

Secretary/Secrétaire 

Editor/Éditeur 

President’s Message  

Message de la présidente 

Conseil d'administration du  

District 25 Executive 

President/Présidente 
Delores Biddy 613-360-3019           
president25@districts.rtoero.ca  

First Vice-President/1er vice-président  
George Heughan 613-528-0399 
gh1120bmf@gmail.com 

Treasurer/Trésorier (Intérim) 
Vacant/Libre  

Secretary/Secrétaire 
Vacant/Libre 

Pension & Political Action/Pension et 
action politique  
Gerry Morrell 613-263-2657         
gmorrell@cogeco.ca  

Benefits/Avantages sociaux 
Jim Shaw 613-989-5240 
louise.shaw68@gmail.com  

Representatives/Représentants     
Stormont/Cornwall (2) 
Vacant/Libre 
Dundas 
Gerry Morrell 613-263-2657  
Jim Shaw 613-989-5240  
Glengarry  
Barb Menard 613-347-2522  
Delores Biddy 613-360-3019  

Member Services/           
Services aux membres 
Barb Menard 613-347-2522 
bmenard5@cogeco.ca 

Newsletter Editor/              

Éditeur de l’infolettre  
Vacant/Libre 

Save the trees!  To receive future Newsletters electronical-
ly, please send your request to gh1120bmf@gmail.com. 

Soyez écolos!  Si vous désirez recevoir les infolettres 
uniquement par courriel, SVP envoyez un courriel à 
gh1120bmf@gmail.com. 

How is everyone doing? I hope better than the last time I sent a message in our Newsletter, 
which was in December, 2021. Zoom meetings were happening frequently and still are, with 
no in-person meetings. Guess what? We will have our first in-person District 25 Luncheon 
Meeting on Wednesday, May 25, 2022 at the Lancaster Legion around 11 :30 AM. This is 
assuming that there isn’t another outbreak or emergency notice from the province. Right 
now, we have been told that as of March 21st, we are not required to wear a mask, alt-
hough you can if you wish to. Hopefully , by May 25, there won't be any Covid restrictions. It 
will be great to see some of you in-person again! 

  

I would like to introduce you to our newest member of the executive, George Heughan. 
After losing some of our longtime executive members, we were fortunate that George 
moved to our area and became officially our 1st Vice President. Little did we know that he 
was going to be able to help us in many other ways, such as with Computer skills. We have 
been so grateful to have George on our executive. George retired in May of 2021. He has 
taught everything in both English and French Immersion from Kindergarten to Grade 8. He 
has served on many School Board and ETFO Committees and has co-written a French Im-
mersion School Board Resource. George is fluently bilingual and is a native 
of Montreal. Moving to Cornwall upon retirement put him closer to home, 
though he has roots in Glengarry County going back to the 1850s. Wel-
come to District 25, George!  

 

Comment allez-vous? J’espère que vous vous portez mieux que lors de 
mon message dans l’infolettre de décembre 2021. À cette époque, les rencontres se fai-
saient via vidéoconférence, mais… devinez quoi?  Nous tiendrons notre premier déjeuner en 
personne du District 25 mercredi le 25 mai 2022 à la Légion de Lancaster à 11 h 30  (s’il n’y a 
pas d’autres éclosions ou de mesures d’urgence de la province, bien sûr.)  À l’heure actuelle, 
nous ne sommes plus tenus de porter un masque, bien que les gens puissent continuer à le 
porter s’ils le désirent. Nous espérons qu’il n’y aura plus de restrictions sanitaires d’ici le 25 
mai. Ce sera formidable de vous revoir en personne!  

 

J’aimerais vous présenter notre nouveau membre de l’équipe de direction, George       
Heughan. Suivant la perte de certains de nos administrateurs qui siégeaient au comité de-
puis longtemps, nous avons été choyés par l’arrivée de George dans la région et par le fait 
qu’il soit officiellement devenu notre 1er vice-président. Nous ne savions pas qu’il allait être 
en mesure de nous aider de bien d’autres façons, par exemple par l’entremise de ses com-
pétences en informatique, entre autres. Nous sommes très reconnaissants de sa participa-
tion à notre organisme. George est à la retraite depuis mai 2021. Il a enseigné une panoplie 
de matières de la maternelle à la 8e année en français ainsi qu’en anglais.  Il a siégé à de 
nombreux comités de son conseil scolaire et de la FEEO.  Il a corédigé une ressource pour 
son conseil scolaire pour les programmes d’immersion française. George est parfaitement 
bilingue et il est originaire de Montréal. Déménager à Cornwall à la retraite l’a rapproché de 
chez lui, bien qu’il ait des racines dans le comté de Glengarry qui remontent aux années 
1850. Bienvenue dans le District 25, George!  



In memoriam / À la douce mémoire de Welcome new members 

Bienvenue aux nouveaux membres 

Stormont, Dundas, Glengarry est maintenant en ligne 

Stormont, Dundas, Glengarry is now online!   

Facebook: RTOERODistrict25 

https://district25.rto-ero.org/ 
Interested in Web Site Management?  We are looking for a WebMaster to help maintain our Web site. 

Les sites web vous intéressent?  Nous cherchons un webmestre qui pourra nous aider avec ces sites. 

RTOERO District 25 Stormont, Dundas, Glengarry recently made a com-

munity donation to the Winchester District Memorial Hospital.  It is 

part of our vision to advocate for elder care in our region.  Through the 

Community Grant program of RTOERO, $2500 was donated to this 

worthy cause.  In addition, our local membership donated an addition-

al $2500.  Thank you to Gerry Morrell and Jim Shaw for spearheading 

this important action on our behalf. 

Le District 25 de la RTOERO a tout récemment fait un don communautaire à la Winchester District Memorial Hospi-

tal. Cette contribution fait partie de notre vision envers le bienêtre de nos personnes âgées dans la région.  Nous 

avons accédé aux fonds disponibles par l’entremise de dons communautaires de la RTOERO. La somme de 2 500$ 

nous a été accordée pour ce don.  De plus, 2 500 $ supplémentaires ont été offerts par nos membres locaux, totali-

sant donc un don de 5 000 $. Merci à Gerry Morrell et Jim Shaw d’avoir dirigé cette action importante en notre nom. 

In 2021 District 25 donated $500 to Cornwall Comfort Quilts, a group in our area who creates quilts and do-

nates them to cancer patients. From 2018- 2021 , 561 of these beautiful, warm, and unique quilts were dis-

tributed to cancer patients. Many children’s quilts were made and donated to CHEO, our local pediatric unit, and iso-

lated Native reserves in Ontario and shelters in Ottawa. Our executive unanimously approved this donation; as re-

tired teachers we all have a special place in our hearts and pocketbooks for families afflicted with cancer - especially 

the children involved. 

En 2021, le District 25 a remis 500 $ au groupe Cornwall Comfort Quilts, un groupe de notre région qui crée des cour-

tepointes et les offre aux patients atteints d’un cancer. De 2018 à 2021, 561 de ces belles courtepointes chaleureuses 

et uniques ont été distribuées aux patients. De nombreuses courtepointes pour enfants ont été fabriquées et remises 

à CHEO, notre unité pédiatrique locale, ainsi qu’à des réserves autochtones isolées en Ontario et à des refuges à Otta-

wa. Notre conseil d’administration a approuvé à l’unanimité ce don. En tant qu’enseignants à la retraite, nous avons 

tous une place spéciale dans nos cœurs et nos portefeuilles pour les familles atteintes du cancer, en particu-

lier les enfants. 

Wendy Coneybeare 

Renée Rozon 

Ellis Barclay 

Madeleine Doyon 

Jocelyn Fraser 

Angeline Lafontaine 

Sandra Lavigne 

Ann McPhee 

Marion Tobin 

Kenneth Arthur 



Annual Meeting and luncheon. Reservation Card  

Rendez-vous annuel et dîner.  Confirmation de présence 

Please return with payment to address below. 

Name / Nom:   ___________________________ 

Tel:     ___________________________ 

Food intolerance / Restrictions alimentaires: __________ 

Payment / Paiement: $ 15. pp. (special price / prix spécial)  

 ___e-transfer to/virement bancaire à: bmenard5@cogeco.ca 

 ___cash/argent comptant    ___chèque (À/To:  RTOERO District 25)   

To / À : Barbara Menard, 20381 Bethune St., South Lancaster, ON K0C2C0 

SVP retournez cette carte à l’adresse ci-dessus avec votre paiement. 

Découpez et envoyez avec votre paiement avant le 9 mai./Cut and send with payment before May 9. 

Recognizing 20 years of service to District 25 by Jean Roy and Monique Sauvé 

On behalf of our District 25 membership and Executive, we wish to acknowledge the invaluable and tireless 
contributions of our past president Jean Roy and his wife Monique Sauvé.  For many years now, Jean and 
Monique have been our Newsletter Editor and Assistant.  As of the beginning of this year, they have retired 
from the numerous roles they have held with RTOERO 
District 25. For over 20 years, this couple has worked 
tirelessly, producing three very professionally done 
newsletters each year. Jean has also been an ongoing 
member of the executive and has frequently been our 
bilingual president.  Monique has been our typist, com-
puter expert and photographer and was always ready to 
help out where needed.  We have sincerely appreciated 
all the work both have done for us and our District 25 
members. Thank you, Jean and Monique! Happy Retire-
ment! 

En reconnaissance des 20 ans de service par Jean Roy et Monique Sauvé pour le District 25 

Au nom des membres et du conseil d’administration du District 25 de la RTOERO, nous tenons à souligner les 
contributions inestimables et inlassables de notre ancien président Jean Roy et de son épouse Monique    
Sauvé. Pendant plusieurs années, Jean et Monique ont rédigé nos infolettres. Au début de l’année, ils ont tiré 
leur révérence auprès de plusieurs rôles qu’ils occupaient au District 25. Ce couple a travaillé sans relâche 
depuis plus de 20 ans, produisant trois infolettres de calibre professionnel chaque année. Jean était égale-
ment un membre permanent du conseil d’administration et a souvent incarné le rôle de président bilingue. 
Monique, dactylographe, experte en informatique et photographe, était toujours prête à nous appuyer lors-
que nécessaire. Nous avons sincèrement apprécié tout le travail qu’ils ont fait pour nous et nos membres du 
District 25. Merci, Jean et Monique! Bonne retraite! 

Menu 

Tomato juice/Jus de 

tomate 

Tossed Salad/Salade 

Dinner rolls/Petits pains 

Roast pork & Gravy/ 

Porc avec sauce 

Small roasted potatoes/ 

Pomme de terres rôties 

Veggies/Légumes 

Strawberry cheese-

cake//Gâteau au fro-

mage aux fraises. 



 

 

 

Recognizing / En reconnaissance des années de service d’ Albert O’Connell 

Albert O’Connell resigned from the District 25 executive effective Dec.31, 2021. He had 
retired from full time teaching in 2002 and has served on the RTOERO District 25 exec-
utive for 18 years, filling many positions such as VP, President, Past President and most 
recently Treasurer. He and his wife Cecile were familiar faces at all our district lunch-
eons and always helped out at these events. He leaves “big shoes” to fill! Albert and 
Cecile are avid world travelers and their next trip will take them to the Magdalene Is-
lands. Happy travels, Albert! We will miss you so much - as a loyal RTOERO advocate 
and as a dear friend. 
 
Albert O’Connell a laissé son poste d’administrateur le 31 décembre 2021. Il avait pris sa retraite de l’ensei-
gnement en 2002 et a siégé au comité administratif du District 25 de la RTOERO pendant 18 années à titre de 
vice-président, président et, tout récemment, trésorier. Albert et sa femme Cécile étaient toujours présents à  
nos diners de district. Albert mettait toujours la main à la pâte lors de ces évènements.  La barre est haute 
pour ses successeurs! Grands amateurs de voyage, Albert et Cécile visiteront bientôt les         
Îles-de-la-Madeleine. Bons voyages, Albert! Tu vas nous manquer énormément en tant que fidèle défenseur 
de la RTOERO et en tant qu’ami très cher. 


